



# NUEVA TOYOTA 4RUNNER: MAYOR POTENCIA, CONFORT Y SEGURIDAD EN TODO TERRENO

La renovada 4Runner incorpora nuevas especificaciones que optimizan su desempeño, junto con innovaciones en seguridad y confort que la destacan en su segmento.

**T**oyota acaba de presentar en el mercado peruano la nueva 4Runner. Esta sexta generación evoluciona en diseño, desempeño y confort, con un nuevo motor turboalimentado, mayor eficiencia en el consumo de combustible y tecnologías que optimizan la experiencia de conducción en todo tipo de terrenos.

Con este lanzamiento, la marca busca reforzar su liderazgo en el segmento de SUV large, ampliando su presencia junto a modelos como Land Cruiser Prado y Fortuner. “Venimos a complementar el portafolio que tenemos en el segmento de camionetas grandes. Con la nueva generación de 4Runner queremos consolidar nuestra presencia en este segmento, en el que ya contamos con más del 60% de participación”, explicó David Caro, gerente de Asuntos Corporativos de Toyota del Perú.

La nueva 4Runner destaca por su mayor *performance*, impulsada por un motor turboalimentado de 2.4 litros que entrega 277 caballos de fuerza. Esta potencia le otorga un desempeño ágil y estable en cualquier escenario, reafirmando su versatilidad y espíritu aventurero.

El nuevo modelo viene en dos versiones: la SR5 y Limited (LTD). Ambas incluyen control de remolque, tres filas de asientos, una consola central con múltiples puertos de carga y una maletera más espaciosa, que puede alcanzar una capacidad de carga de hasta 918 litros al plegar la tercera fila. Además incorpora una puerta trasera eléctrica con apertura *kick open* con luna posterior eléctrica, ideal para cargar y descargar en espacios reducidos. “Una de las diferencias más resaltantes se pueden ver en los aros, que han aumentado de tamaño en ambas



**Con más de cuatro décadas de historia, la nueva 4Runner honra su legado con una evolución que no solo mejora su desempeño, sino que mantiene viva la pasión por la aventura.**

versiones: a 18" en la versión SR5 y 20" en la Limited”, añadió Caro.

En comparación a la generación anterior, este vehículo cuenta con más puntos de soldadura y materiales más resistentes y livianos que mejoran la rigidez sin agregar peso.

Con el objetivo de lograr un funcionamiento óptimo y eficiente en cualquier tipo de terreno, la nueva 4Runner incorpora una transmisión automática de 8 velocidades, las cuales mejoran el trabajo del motor en caminos con muchas pendientes. Además, ofrece hasta cinco modos de manejo que se adaptan a distintos terrenos y estilos de conducción.

Como auténtico todoterreno, el nuevo modelo está pensado para el cliente que busca

experiencias únicas. “La camioneta es para un perfil ejecutivo, amante de las aventuras de fines de semana, como salir de la ciudad y disfrutar de los diferentes caminos, ya sea solo o en familia”, explicó Joel Castillo, gerente de Marketing de Toyota del Perú.

Finalmente, las mejoras de la nueva 4Runner incluyen importantes beneficios en cuanto a la seguridad. “El auto viene equipado con el Toyota Safety Sense, un sistema que permite al conductor prevenir o mitigar accidentes de tránsito. Además, las mejoras de la nueva 4Runner no se limitan a las especificaciones, sino que también incluyen importantes beneficios en cuanto a la postventa. Nos complace anunciar que este nuevo modelo también incluirá el beneficio del Mantenimiento Conveniente, al igual que la Land Cruiser Prado y el Corolla Cross. Este programa tiene un costo de S/599 más IGV por cada servicio desde los 5,000 km hasta los 50,000 km, lo que representa un importante ahorro, especialmente para nuestros clientes de 4Runner que disfrutan recorrer largas distancias”, destacó Luis Flores, subgerente de Planificación y Producto de la marca. ■